



一步前進

氷見市立湖南小学校
第3学年 学年だより
令和7年12月2日発行

2学期のまとめ

気温が下がり、冬の訪れを感じる季節となりました。先日はお忙しい中、授業公開日に来ていただきありがとうございました。

2学期もいよいよ残り1か月です。学習発表会や校外学習、マラソン大会等、さまざまな活動を通して、子供たちの成長を感じる場面が多くありました。

12月は学習のまとめを行いながら、一人一人が学期の締めくくりを気持ちよく迎えられるよう支えていきます。ご家庭でも生活リズムを整え、健康に過ごせるよう見守っていただけるとありがたいです。

マラソン大会

11月13日（木）に行われたマラソン大会では、お忙しい中たくさんの保護者の皆様が応援に来ていただき、ありがとうございました。

子供たちは練習の時から、走っている友達に「もう少し！がんばれ！」と声援を送ったり、時間を意識して走ったりするなど、一人一人が課題意識や仲間意識をもちながら取り組むことができました。本番でも成果を発揮し、最後まであきらめずに走り切る姿を見せてくださいました。記録だけでなく、「やり切る気持ち」「仲間を応援する姿」が大きな成長として感じられました。



おしらせ

★ 保護者会について

・12月22日（月）23日（火）は個別懇談・通知表渡します。2学期間を通して成長した姿、がんばっている姿をお伝えしたいと思っています。子供たちには、2学期を振り返り、3学期へのやる気につながるような言葉かけをしていただきたいと思います。お忙しいとは思いますが、ご参加をよろしくお願いします。なお、通知表ファイルの1学期欄に保護者印を押し、8日（月）までに持たせてください。

★ スクールバスの運行

・12月1日（月）より、冬季スクールバスの運行が始まりました。乗降の仕方や安全な乗り方についてご家庭でも確認をよろしくお願いします。